

## REVISTA DE REVISTAS

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Filosofía y Letras. Volumen XXVI. Núm. 2-3. Curso 1967-68. "El patio de Vélez Blanco, un monumento señero del Renacimiento", por Olga Raggio. "El habla de Murcia en tiempos de Sancho IV (1284-1295)", por Luis Rubio García. "Aportación étnica hebráica en el Magreb", por Juan Bautista Vilar Ramírez. "La badila ritual ibérica de la Luz (Murcia) y la topografía arqueológica de aquella zona según los últimos descubrimientos", por Manuel Jorge Aragoneses.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Filosofía y Letras. Volumen XXVI. Núm. 4. Curso 1967-68. "Breve historia constitucional de España (De la carta de Bayona a la Ley Orgánica)", por Pedro Farias García. "La huerta de Murcia en los siglos XII y XIII", por Francisco Calvo y Pedro Olivares. "Un desconocido poeta de cancionero: el P. Villar", por Victoriano Polo García. "Los nuevos regadíos en la huerta de Murcia", por Alfredo Morales Gil. Bibliografía.

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Derecho. Volumen XXIII. Núms. 3-4. Curso 1964-65. "Honor, honra e injuria en el derecho medieval español", por Rafael Serra Ruiz (continuará).

"ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA". Derecho. Volumen XXV. Núms. 1-2-3-4. Curso 1966-67. "Sobre algunos aspectos del derecho administrativo de la Iglesia", por Mariano López Alarcón. "La objeción de conciencia", por Manuel Alberto Montoro Ballesteros. "El contrato de Leasing", por Antonio Reverte Navarro.

"ECONOMIA VASCONGADA". 290. Revista de la Industria, el Comercio y la Navegación. Bilbao 1969. Editorial: Ante una incontrovertible realidad. Panorama Económico Regional. "Bilbao, aeropuerto de mayor tráfico en el Norte de España." "El Ministro de Industria en Bilbao", por Germán de Aspizua. "Desde mi ventana de Alava", por Luis Elejalde. — Crónica Económica Nacional. "Perspectivas económicas para el presente año." Crónica Económica Internacional. "Para equilibrar la balanza de pagos en Estados Unidos." "El mineral de hierro y su mercado mundial." España ante el mundo. "Penetración comercial de España en Africa, Asia y Oceanía." "Nuestro comercio exterior durante 1968 y enero de 1969." "Objetivos del sector del hierro hasta 1971." Técnica Industrial. "Una solución de interés para todo aquel que fabrique con vistas a la exportación." "En 1970, la energía eléctrica nuclear será más barata que la convencional." "Los fletes, en España, durante los últimos años." "Las puertas de la competencia", por Víctor Ros Monzón. "El 90.º aniversario de la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián." "Los XXV años de "Economía Vascongada." Crónica bursátil. —

Estadística. — Gráficos de Actualidad. — Comercialización del agro europeo El nuevo mercado de París. — “Alava”, por A. Herrero. — “Guipúzcoa”, por S. Iturbe. — “Navarra”, por Juan Larrambeber. — “Vizcaya”, por Germán de Aspizua. — “Barcelona”, por F. Baratech. — Indice Industrial, Comercial y Marítimo.

“PIRINEOS”. Revista del Instituto de Estudios Pirenaicos. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Año XXII. Núms. 79-80. Jaca, 1966. “Tecamebas esfagnícolas de Panticosa (Pirineos Aragoneses)”, por M.<sup>a</sup> del Pilar Gracia. “La nematofauna de las turberas pirenaicas”, por E. Gadea. “Aportación a la flora pirenaica”, por N.Y. Sandwith y Pedro Montserrat-Recoder. “Nouvelles observations et recherches sur les algues de la neige dans les Pyrénées”, por G. Lascombes y G. Vialá. Coloquio sobre la elaboración de la flora pirenaica. “Le problème de la résistance au froid chez les plantes succulentes de haute montagne”, por P. Rouge y P. Lascombes. “Presentación del Centro Pirenaico de Biología experimental”, por E. Balcells. “Avance para un estudio climatológico del Alto Aragón”, por J. Puigdefàbregas. “Colémbolos edáficos del prepirineo oscense”, por D. Selga. “Le comportement des essences forestières américaines sur le versant nord des Pyrénées”, por I. de Ferré. “Les paturages à “Festuca eskia” dans les Pyrénées ariégoises. Ecologie. Composition floristique Intérêt économique”, por G. Claustres. Coloquio sobre protección de la naturaleza en el Pirineo. “Presentación del mapa de vegetación de Navarra”, por O. de Bolós. “Pastos orófitos del Pirineo occidental español”, por P. Montserrat-Recoder. “Emploi de la couleur dans les cartes de végétation”, por H. Gausson. Discusión de la ponencia del Sr. M. Chabrol. “Efecto de la cordillera pirenaica sobre la distribución geográfica de las ordenaciones cromosómicas de *Drosophila subobscura*”, por A. Prevosti. “Remarques sur la répartition des Trichoptères dans le Massif de Néovieille (Hautes Pyrénées)”, por H. Décamps. “Los *Bathysciinae* cavernícolas de la vertiente española de los Pirineos (Col. Catopidae)”, por F. Español. “Datos sobre mamíferos de la Canal de Berdún”, por J.R. Vericard. “Sobre las principales plagas de la remolacha en el Alto Aragón”, por Y. Isart. “Répartition des micromycetes phytopatogènes dans les Pyrénées”, por G. Durrieu. Centro excursionista de Cataluña: Proyecto de creación en La Molina (provincia de Gerona), de una zona de aclimatación de flora alpina y especies forestales alpinas.

“PIRINEOS”. Revista del Instituto de Estudios Pirenaicos. Año XXII. Núms. 81-82. Jaca, 1966. “Aportación paleontológica a la síntesis estratigráfica y cronoestratigráfica del Eoceno marino de Cataluña”, por L. Vía Boada. “Nota sobre la disposición sedimentaria de los conglomerados de Poble de Segur (Provincia de Lérida)”, por Juan Rosell. “Estudio esporo-polinico de los sedimentos del Lago de Bañolas”, por Josefa Menéndez Amor. “Sobre la estratigrafía del silúrico de Andorra y el límite silúrico-devónico”, por N. Llopis. “La glaciation quaternaire dans le massif du Canigou (Pyrénées-Orientales, France)”, por Georges Viers. “Permanence, au pied du versant Nord des Pyrénées Centrales, des débouchés des rivières miocènes, pliocènes et quaternaires”, por l'Abbé F. crouzel. “Sur la constitution et sur la structure de la couverture de la zone primaire axiale pyrénéenne au sud du massif de Mendibelza”, por Marcel Casteras et Pierre Souquet. “Sur les faciès de Crétacé inférieur dans l'Est du domaine Pyrénéen”, por Pierre Rat. “La feuille de Bagnères de Luchon de la Carte du relief gracieire des Pyrénées”, par

F. Taillefer. "Le flysch Sub-Pyrénéen le long du río Ara (Huesca)", par E. Ten Haaf. "Cuvettes et couloirs anciens de type semi-aride au Sud de Bilbao (Vizcaya)", par J. Hazera. "Présentation d'une carte en isobathes de la molasse, dans la région de Pau", par J. Schoeffler.

"REVISTA CALASANCIA". Madrid, año XV. Enero-marzo 1969. Número 57. "Le educación como integración de la personalidad", por Diego Luna González. "Unificación de planes docentes para niños de diez a catorce años", por Francisca Montilla. "Los tiempos que corren", por Federico Torres Yagües. "Dinámica estructural de la conducta según Carl Rogers", por Antonio de la Torre Alcalá. Decreto de la Presidencia del Gobierno Español sobre vacaciones escolares. — Conclusiones del IV Congreso Nacional de Pedagogía. Bibliografía. Información.

"TERUEL". Instituto de Estudios Turolenses de la Excm. Diputación de Teruel. Núm. 40. Julio-Diciembre 1968. "Arquitectura del siglo XVI en la ciudad de Teruel", por Santiago Sebastián. "La Ilustración aragonesa y la educación", por Eloy Fernández Clemente. "Veredicto del pleno llevado a cabo por las ciudades de Albarracín y Molina por cuestión de mojoneras", por José Luis Sánchez Jordán. "La ermita de San José, del Bajo Aragón, en Belmonte", por Roberto G. Bayod Pallarés. "Catálogo de pergaminos del Archivo Municipal de Teruel", por Jaime Caruana. "La Virgen de Carrasca, de Blancas, no está en el Museo de Munich", por Santiago Sebastián. "Un sabio de Albarracín", por José Martínez Ortiz. "Primer "pregón" de la vaquilla del ángel", por Angel B. Sanz. Recensiones.

"UNIVERSIDAD". Revista de cultura y vida universitaria. Zaragoza. Enero-Junio 1967. Año XLIV. Núms. 1-2. Filosofía y Letras. "La dialéctica de los sentimientos y los conceptos en Antonio Machado", por Eugenio Frutos. "El retablo de Tosos", por Prudencia Giménez Ruiz O.P. Margarita Díaz, O.P. y María del Carmen Nachón González, O.P. Derecho. "Subdesarrollo, materias primas y desorden internacional", por Leandro Rubio García. "La Comunidad Mundial y la "Pacem in Terris", por Rafael A. Aranz. Ciencias. "Sobre el conjunto de los rayos del espacio de Hilbert", por Antonio Plans. Varia. "Sobre "los enemigos del alma" y los conceptos de "mundo" y de "mal", por F. Civeira. Bibliografía. "Una investigación sobre la subjetividad", por Eugenio Frutos. "Defensa Iberoamericana de la integración", por Leandro Rubio García. Recensiones y noticias. Vida universitaria. Actividades de la Facultad de Derecho.

"UNIVERSIDAD". Revista de cultura y vida universitaria. Zaragoza. Julio-Diciembre, 1967. Año XLIV. Núms. 3-4. I. Estudios y Notas. Filosofía y Letras. "Miguel Delibes, el equilibrio entre la temura y el realismo, el humor, la ironía, y la angustia existencial", por Teófilo Aparicio López. "El templo del Pilar durante los sitios de Zaragoza", por Francisco Oliván Baile y Angel San Vicente. "La novela histórica española", por Joaquín Valdés. Derecho. "El discurso de Joaquín Costa para el doctorado de la Facultad de Filosofía y Letras", por F. Díaz de Cerio, S.I. "Automación y empleo", por Enrique Mut Remola. "Las relaciones entre los Estados Unidos y Africa", por Leandro Rubio García. Ciencias. "Contenido científico de la doctrina epistemológica de la aproximación filosófico-

científica”, por Eduardo M.<sup>a</sup> Galvez Laguarda. Bibliografía. “Cinco aventuras intelectuales”, por Eugenio Frutos Cortés. Recensiones y noticias.

“ZARAGOZA”. Publicación de la Excm. Diputación Provincial. XXVII. 1968. Editorial, por el ilustrísimo señor don Antonio Zubiri Vidal. La provincia en imágenes. XIX Pleno del Colegio de Aragón: Homenaje al Excmo. Sr. don José Castán Tobeñas. “Bienvenida al pleno”, por Salvador Ibarra Franco. “La institución “Fernando el Católico” en su XXV aniversario, y en el XIX pleno del Colegio de Aragón”, por Antonio Serrano Montalvo. “Don José Castán, jurista aragonés y magistrado”, por José Lorente Sanz. “Castán universitario, profesor y publicista”, por Luis Jordana de Pozas. “Don José Castán y la Diputación Provincial”, por Antonio Zubiri Vidal. “Perfiles aragoneses”, por José Castán Tobeñas. Sesión conjunta: “Ante el sexto siglo de moderna unidad española. Nueva confirmación física y potenciación energética de las provincias interiores. El caso de Aragón”, por José Antonio de Artigas. “Adecuado acondicionamiento de la Capilla de las Heroínas”, por Arturo Guillén y José María Franco de Espés. “Sociología y folklore”, por Francisco Ynduráin. “Problemas actuales de Calatayud”, por el Centro de Estudios Bilbilitanos. “Un plan Aragón”, por Alberto Ballarín. “Conjuntos arquitectónicos y mudéjar aragoneses”, por Mariano Rabadán Pina. “Santillana y Bécquer en tierras turiasonenses”, por Manuel Gargallo. “La Universidad de la Magdalena y la industria azucarera en Aragón” por Mariano Tomeo Lacrué “El aprovechamiento integral de la cuenca del río Jalón”, por Manuel Latre del Solar. “Plan de actuación monumental, turística y folklórica en Aragón”, por Antonio Beltrán. Día de San Jorge, 1968. Premios “San Jorge”: “Juan Cabrera Felipe”, por Francisco Ynduráin. “Francisco Palá Mediano”, por Luis Martín-Ballester. “Pilar Bayona”, por Federico Torralba. “Pedro Orós Serrano”, por Crisanto Gay. “Angel Sierra Navarro”, por Antonio Zubiri Vidal. Palabras de don Juan Cabrera Felipe. Trofeos, “Ricardo Magdalena”. Pueblos de la Provincia: “La fiesta del Corpus en Daroca”, por Antonio Beltrán. “El Burgo de Ebro. Su coyuntura histórica”, por Adolfo Castillo Gensor. Cultura: “Aragón, paisaje y carácter”, por Luis Gómez Laguna. “Félix de Azara. Una vida ejemplar”, por Oliver Baulny. “Ahora que el Niño-Dios está naciendo”, por Guillermo Gúdel. “El niño de betún”, por Luisa Llagostera. Sociología y Urbanismo: “Los suburbios interiores”, por Regino Borobio. “El problema de los suburbios. Su transformación urbana”, por Alejandro Allanegui Félez. Ante el periodista: “El alcalde de El Burgo de Ebro”, por Enrique González García-Mayorga. Vida provincial: “Crónica semestral de la provincia”, por Angel Canellas López, Cronista oficial de la provincia.